



Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

(Dietrich Bonhoeffer)



Ein gütiges und liebendes Herz hat aufgehört zu schlagen.

Traurig, aber dankbar für die gemeinsame Zeit, nehmen wir Abschied
von meinem lieben Mann, unserem guten Papa, Opa, Uropa und Bruder,

Herrn

Hubert Seeber

Mitglied des Kameradschaftbundes Hollersbach

der am Dienstag, den 26. März 2019, im 75. Lebensjahr,
nach längerer Krankheit, gestärkt durch die Sakramente der Kirche,
friedlich im Kreise seiner Familie eingeschlafen ist.

Unser lieber Papa ist ab Mittwoch in der Friedhofskapelle Hollersbach aufgebahrt.
Wir beten den Seelenrosenkranz am Donnerstag, den 28. März 2019,
um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Freitag, den 29. März 2019 um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Hollersbach.

Anschließend geleiten wir unseren lieben Papa
auf den Ortsfriedhof zu seiner letzten Ruhestätte.

Hollersbach, am 26. März 2019

**Lieber Papa, wir danken dir von Herzen, dass du immer
für uns alle da und uns ein so guter und liebevoller Vater warst.**

Deine Hilda

Deine Kinder

Manfred mit Gundi, Christian mit Gitti, Gerhard mit Martina,
Hildegard mit Peter, Arnold mit Eva

Deine Enkelkinder

Natalie mit Julian, Michaela mit Florian, Julian, Christina, Emma

Deine Urenkelin Ina Marie

Deine Geschwister

Martha, Hans, Gottfried und Gretl mit Familien

sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten